



Dieu, notre Soleil

Simple petites réflexions

Maintenant, si le Soleil dispose d'un tel pouvoir, imaginez un peu la puissance de Dieu, notre Soleil spirituel!

La nature illustre souvent des vérités spirituelles. Pour ma part, je suis persuadé que Dieu a créé le Soleil, la Lune, les étoiles, la Terre et tous les corps célestes, ainsi que leur interaction, pour nous faire mieux comprendre la relation qui nous unit à Lui.

La Bible nous dit que Dieu est **Esprit**, et qu'Il est **lumière** (Jean 4:24; 1 Jean 1:5). Sans le Seigneur, nous serions plongés dans de profondes ténèbres spirituelles. Et, s'Il est à la fois Esprit et lumière, et si, comme nous le montre la science, la lumière est une formidable source d'énergie, on peut dire que l'Esprit de Dieu est aussi une formidable source d'énergie, une énergie spirituelle.

S'il est vrai que, sans la chaleur des rayons du soleil, nous serions morts de froid, sans Dieu, nous serions aussi morts de froid spirituellement.

S'il est vrai que sans les rayons du soleil, aucune plante comestible ne pourrait pousser, sans le Seigneur qui nous donne notre nourriture spirituelle, notre esprit mourrait d'inanition.

Enfin, s'il est vrai que sans la gravitation exercée par le soleil, la Terre échapperait à son orbite naturelle pour aller errer dans l'espace, sans Dieu pour nous guider, sans la force d'attraction qu'Il exerce sur nous dans le monde de l'esprit, nous sortirions nous aussi de la parfaite orbite de Sa volonté — l'orbite spirituelle qu'Il nous a assignée — et nous irions nous perdre dans l'immensité de l'espace spirituel. Où nous finirions probablement par nous écraser quelque part...

Si Dieu est notre soleil, nous, nous sommes Sa lune, car nous ne faisons que refléter Sa lumière.

À votre avis, quand devrions-nous le mieux refléter Sa lumière ? À quel moment la lune brille-t-elle le plus ?

La nuit, bien sûr, lorsque le soleil a disparu.

À l'heure où le monde s'enfonce dans l'obscurité spirituelle, nous devons, plus que jamais, refléter Sa lumière pour éclairer le monde.

Sans la **lumière** du soleil, nous serions plongés dans les ténèbres, mis à part la faible clarté des étoiles. La Lune, en effet, ne pourrait même pas briller sans le soleil, étant donné qu'elle n'est pas source de lumière, mais ne fait que réfléchir la lumière du soleil.

Sans le soleil, la **vie** végétale ne serait pas possible sur Terre, puisque toute vie végétale dépend de la photosynthèse. Ce processus, en effet, utilise la lumière comme source d'énergie et permet aux plantes vertes et autres organismes de synthétiser leur nourriture et les cellules nécessaires à leur croissance. À leur tour, ces plantes et ces organismes fournissent aux animaux leur **nourriture**. D'une certaine manière, donc, on pourrait dire que tous les organismes vivants mangent du soleil ! Sans le soleil toute vie animale cesserait d'exister.

Sans la **chaleur** du soleil, la Terre serait trop froide pour abriter la vie — comme c'est le cas sur la face cachée de la lune et d'autres planètes qui ne sont pas exposés aux rayons du soleil, et où les températures sont proches du zéro absolu.

D'autre part, c'est la **gravitation** exercée par le Soleil qui permet à la Terre de rester sur son orbite, au lieu de se perdre dans l'espace, où elle finirait probablement par percuter un autre corps céleste. On peut dire que le Soleil garde notre planète dans « le droit chemin ».

Donc, le soleil remplit de nombreuses fonctions capitales : il fournit de la lumière, il est source de vie et joue un rôle primordial dans la production de notre alimentation, il produit de la chaleur et empêche la Terre de quitter son orbite.

Pas étonnant que nos ancêtres aient adoré le soleil ! Après tout, il est une représentation, un symbole de Dieu, puisqu'il fait tellement pour nous.

(Adaptation d'un texte de David Brandt Berg)

--Traduction de l'anglais : Paul Bruno

Vous retrouverez ce texte et beaucoup d'autres, ainsi que plein de diaporamas, sur le site : www.lebongrain.com